



Entreprendre Pour Apprendre, 29 mini entreprises cette année en Poitou-Charentes

lundi 16 décembre 2013, par [lpe](#)

Une nouvelle édition démarre pour les mini-entreprises d'EPA (Entreprendre pour Apprendre) Poitou-Charentes. Plus nombreuses chaque année, 29 se lancent dans l'aventure pour 2013-2014, contre 21 l'an dernier, 15 en 2012 et 7 en 2011 ! Cela représente 28 établissements répartis dans les quatre départements de la Région Poitou-Charentes, soit environ 160 élèves.

La démarche d'Entreprendre Pour Apprendre portée dans la région par l'association EPA Poitou-Charentes permet à des collégiens et lycéens de créer de véritables mini entreprises, de développer un produit ou un service et de le commercialiser de manière réelle. La vie de la mini-entreprise passe aussi par la répartition des rôles entre chacun des élèves (Directeur Général, Directeur des Ressources Humaines, Responsable Logistique...), étape indispensable dans le processus de création. Pour mener à bien la mini-entreprise, ces jeunes entrepreneurs bénéficient du soutien des équipes pédagogiques, des membres de l'association et des parrains d'entreprises, notamment pour leurs études de marché et leurs « business plan ».



L'aventure EPA se clôture chaque année par un salon régional. A cette occasion, chaque mini entreprise présente son activité et sa démarche sur un stand et face à un jury, qui décerne ensuite des prix par catégories (collège, lycée, post-bac). Cette année, le salon EPA Poitou-Charentes se tiendra à la Cité de la BD d'Angoulême le 21 Mai 2014. Les lauréats de cette journée représenteront la Région au championnat national EPA qui se déroulera à Paris début Juin 2014.

Les mini-entreprises en Charente-Maritime :

- Collège Didier Daurat, Mirambeau
- Collège Fernand Garandau, La Tremblade
- Collège Fabre d'Eglantine, La Rochelle
- Collège Maurice Calmel, Marans
- Collège Samuel Dumenieu, Montendre
- Collège La Fayette, Rochefort
- Lycée polyvalent Jean Hyppolite, Jonzac
- Lycée professionnel de l'Atlantique, Royan

Les mini-entreprises en Deux-Sèvres :

- ICSSA Saint-André, Niort

- Collège Jules Supervielle, Bressuire
- Collège privé Antoine de St Exupéry, Niort
- Collège privé Charles Peguy, Moncoutant
- Collège Marie de la Tour d'Auvergne, Thouars
- Collège Gérard Philippe, Niort
- Collège Georges Clémenceau, Cerizay
- Lycée Polyvalent Haut Val de Sèvres, Saint-Maixent

Les mini-entreprises dans la Vienne :

- Ecole de la 2ème chance, Châtellerauld
- Collège Jean Monnet, Lusignan
- Collège Jean Macé, Châtellerauld
- Collège Gérard Philippe, Chauvigny
- Collège Joachim du Bellay, Loudun
- Lycée Victor Hugo, Poitiers
- Lycée Union Chrétienne, Poitiers
- Lycée Professionnel Auguste Perret, Poitiers

A propos :

Créée en 2008, EPA Poitou-Charentes est une association loi 1901 qui fait partie du réseau EPA France, actif depuis 1995. Les programmes pédagogiques portés par EPA s'inscrivent dans une logique d'apprentissage par l'action validée avec le Ministère de l'Education Nationale, aussi appelé « learning by doing ». La mission suivie est la sensibilisation des jeunes au monde économique, à l'entreprise et à son fonctionnement, en les aidant à établir des liens avec les connaissances acquises, à développer des savoir-faire et des savoir-être.